



## Louvière + Vanessa

### Resonanta

---

Each photograph was made by creating a frequency on a homemade spectrograph representing one of the 12 notes in music. The images were printed on archival Kozo paper. Handmade stretchers were built to hold the Dibond which was primed and covered in gold leaf. The image was laid down over the gold and flooded with resin. Once dry, the piece is wet sanded to remove all reflections then a second pass of resin and polish was hand applied to specific parts of the piece.

---

Chaque photographie est le résultat de la création d'une fréquence sur un spectrographe maison réglé sur l'une des 12 notes de musique. Les images ont ensuite été imprimées sur du papier d'archives Kozo. Des cadres ont été construits à la main pour maintenir le Dibond, qui a été apprêté et recouvert de feuilles d'or. L'image a été posée sur l'or et recouverte avec de la résine. Une fois sèche, la pièce est poncée afin d'éliminer tous les reflets, puis une deuxième couche de résine et de vernis est appliquée à la main sur des parties spécifiques de l'objet.













